
  

 
 
株式会社 メディア工房 代表取締役 平野 友紀 様 
紹介者／染谷 義一 会員、藤嶋 剛史 会員 

■ご紹介 藤嶋 剛史 会員 
株式会社メディア工房には、クラブのホームペー
ジを作成していただきました。昨年は、IM 合同事
業のパンフレットを担当いただきました。 
趣味はオフロードバイクだそうです。 
■平野 友紀 会員 ご挨拶 
大成 1 丁目に事業所があります。 
お近くの方よろしくお願いします。 
ご指導のほどよろしくお願いします。 
 
 
 
■会員増強担当理事 新藤 栄介 
今年度、会員 114 名でスタート、本日
平野様がご入会され現在 111 名です。
今一度、会員の候補をお知らせいた
だきたいと思い、「入会候補者紹介カ
ード」を配ります。よろしくお願いします。 

■青少年奉仕担当理事 土屋 隆弘 
韓国から２人の高校生が当クラブに
来ました。チェ・ジェミンさん、
イ・ソジュンさんです。アメリカ人
と英語で話をしていました。本日は
ディズニーランド、明日は東京見
学、明後日は埼玉栄インターアクトに合流、９日
の朝、成田から帰国します。 

■シスタークラブ委員会  
委員長 荻原 直樹 
南投からゴルフと記念式典のご案内
が届いております。４/９（日）で
す。詳細は追ってご連絡いたしま
す。ぜひご参加ください。 

 
 
 
渋谷 廣慶（４日）、天池 健二（５日）、 
矢部 正博（７日）、石井 敦（７日）、 
石丸 主憲（10 日）、染谷 義一（21 日）、 
胡 平（26 日）、出山 隆信（26 日）、 
齋藤 實（28日）、高橋 真貴子（28日） 各会員 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
■広報委員会 委員長  
風岡 淳一 

横組 
P.４～５ RI 会長メッセージ  
女児と女性のエンパワメント
のためにもっとできることが
あり、ロータリーの会員とパ
ートナーがこの目標に向けて
どのように歩んできたのか、
取り組みのストーリーを発信
していくことが重要。 
P.８～19 
平和構築と紛争予防月間 
報道写真家・千葉康由さんのインタビュー 
報道写真家としての責務について。一刻を争う光景
に遭遇したら撮影することなく助けるだろうが、
人々が苦しむような状況にあって、自分ができるこ
とは写真を撮るだけ。「ハゲワシと少女」の写真の
ように、世の中の関心をひき、支援につなげ、状況
を改善していくことはメディアの一つの役割で、そ
のような写真を撮ることが自分に課せられた責務の
一つだと述べています。 
P.22～23 
ポリオ根絶への取り組み。P.22に第 2770地区の「ポ
リオ根絶クラシックカーラリー」の模様が掲載。 
P.34～37 
地区大会略報が掲載。P.36、第 2770 地区の略報につ
いて細渕ガバナーが報告しています。 
縦組 
P.13 
 卓話の泉「骨髄バンクのドナー候補者になった
ら」。骨髄バンクに登録して患者と HLA（白血球の
型）が一致するとドナー候補者となり、骨髄バンク
から連絡が来ます。HLAが一致するのは、兄弟姉妹
の間で 25％、非血縁者間では数百～数万分の 1 とか。
社員や身近にドナーがいる場合には、快く送り出せ
る環境を多くの企業が整えることが必要。 
 
 
 

 
福田 美香 会員 
株式会社覺組 代表取締役 
2022 年５月 23 日入会 
 
両親が大宮西口一番街で化粧品店
手芸店を営み、桜木町 2 丁目の土
地区画整理事業で DOM ショッピ
ングセンターが完成してからは２
階で化粧品店を営んでおりました。

同じ商店街の清水恒信さんには私が生まれた時からお
世話になっています。 
寂しい思いもしました。その頃
は「結婚するならサラリーマ
ン・絶対専業主婦になる・子ど
もに寂しい思いをさせない」と
強く思ったものでした。 

そして、当時勤
めていたゼネコンで夫と出会い、意気
投合して結婚しました。サラリーマン
と結婚したものの、バブル期にマンシ
ョンを購入したために共働きに。第一  
 
子出産時は、バブル崩壊で人手不足、
退職できず復職し、がんばって働きま
した。その後、紆余曲折を経て第二子
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